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Al Comandante Prov.le VVF. Bari 
Ing. Cesare GASPARI 

Al Capo Dipartimento dei Vigili del Fuoco, 
Soccorso Pubblico e Difesa Civile 
Pref. Francesco Paolo TRONCA 

Al Capo del Corpo Nazionale dei Vigili del Fuoco, 
Soccorso Pubblico e Difesa Civile 

Ing. Alfio PINI 

Alla Direzione Centrale per l'emergenza e 
il soccorso tecnico urgente 

Dott. Pippo S. MISTRETTA 

OGGETTO: Costituzione Ufficio TAS* 

Egregio ing. Gaspari, 
con riferimento alla informativa del 18/12/2012 n. 31000 di pari oggetto, le scriventi espongono quanto segue: 

siamo propensi all'istituzione dell'Ufficio Tasr inteso a dare impulso all'attività di Topografia 
Applicata al Soccorso nell'interesse del soccorso tecnico urgente purché non venga incrementato il numero 
totale di personale a turno differenziato che a tutt'oggi ammonta già a 19 unità. 

Ulteriori 2 unità sottratte alle squadre soccorso sono un fatto insostenibile. Spesso il Distaccamento 
di Corata rimane chiuso per carenza di uomini, come lei ben sa. 

Pertanto la invitiamo a rivisitare tutta la situazione concernente l'utilizzo dei giornalieri che con la 
Sua gestione ha raggiunto limiti insopportabili; taluni carichi di lavoro sono esigui rispetto al personale 
utilizzato vedasi per esempio mensa/pulizie (2 unità) o addirittura non previsti a livello locale vedasi il NIA (2 
unità). 

Ciò premesso, la invitiamo ad effettuare una ridistribuzione degli incarichi al personale a turno 
differenziato che preveda anche l'istituto del doppio incarico al fine di equilibrare il carico di lavoro 
individuale ed evitare sprechi di personale sottratto al soccorso. 

Cogliamo l'occasione per ribadire, ancora una volta, la urgente necessità di avviare la 
procedura informatizzata del programma 115, a tutt'oggi non avviata per motivazioni che ci sfuggono. 
Tale procedura diventa imprescindibile proprio in virtù dell'auspicata istituzione dell'Ufficio TAS che 
altrimenti vedrebbe vanificata o minimalizzata la sua stessa funzione. 

Distinti saluti. 
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De Cosimo 
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